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Top 6.1 Anfrage der CDU-Fraktion: Besichtigung der Kompostieranlage

Beratungsverlauf: 
Herr Jochens erläutert kurz den Sachverhalt.

Im Grundsatz werde eine Besichtigung als gute Idee vom Ausschuss angesehen. Jedoch sei 
Frau Sydow-Graen noch gegen einen konkreten Termin, da man wegen der Pandemie nicht 
planen könne. Sie hofft, dass es in absehbarer Zeit möglich sei.

Frau Kählert wirft ein, dass die Verwaltung einen Termin mit dem Betreiber der Anlage koordi-
niert und der Ausschuss dann darüber informiert werde.

Damit sind alle einverstanden.
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